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  この会の目的は、にぎわいを取り戻し安心して子育てできるふる里を作ることです。

市民、事業者、行政の協調を目指します。皆様の御意見・御提案をお待ちしています。 

 

   
  

東かがわ市の課題： 

  人口は 1980 年の 4 万 3 千から今や 3 万 1 千、65 歳以上の高齢者は４割弱、急速に進

む過疎化は市民生活は勿論、農林水産業や商工業に打撃を与え、市職員・教職員・議員

などの定数・報酬の削減とそれに伴う住民福祉や市民サービスの低下も避けられません。 
 

  一方、例えば白鳥のバイパス工事ですが、真新しい道路と多数の新築同様の建物が壊さ

れました。私はこれを見て大変驚き、怒りが込みあげてきました。おいしい汁を吸う人

とその汁を提供する市民に見えます。補償費などは税金で、税金は天から降ってきた

ものでなく皆様が納めたお金です。私はこのような無駄遣いに黙っておれません。 

 

対策： 

  雇用を増やす為の企業誘致と産業支援の為の行動を、権限を持つ行政が事業者と共に

目標を定めて実施することです。例えば多数が入所待ちの介護施設もありますが、福祉

の町を目指し施設拡充により市内外から入所者を募集し、それに係わる人の雇用増も期

待できます。様々な課題を放置せず、ひとつひとつ解決することです。 

 

これまでちゃんとしとったんやろか？ 
と思います。 
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